

Quartier Ntchengué-Derrière l'hôpital

Guerre ouverte entre les habitants et la municipalité



Photo : JP Allogo

Cette belle maison pourrait être détruite si la mairie met à exécution sa mesure de déguerpissement des habitants de La lisière. Photo du milieu : Le porte-parole, Serge Didier Békale: "trop, c'est trop".



Photo : JP Allogo



Photo : JP Allogo

Les travaux de cette maison sont arrêtés à cause du bras de fer avec la mairie.

J-PA
Port-Gentil/Gabon

A n'en point douter, tout le domaine appartient à l'Etat, mais lorsque celui-ci est occupé par des citoyens qui, de surcroît, ont fourni des efforts pour construire dans la brousaille, donc une zone inhabitée, affrontant ainsi toutes les difficultés, il serait de bon ton que les pouvoirs publics, s'ils veulent récupérer ladite terre, soient souples avec les occupants des lieux. Pour ne l'avoir pas compris, la mairie de la commune de Port-Gentil est actuellement à

couteaux tirés avec les habitants du quartier Ntchengué-Derrière l'hôpital, précisément dans la zone appelée "La lisière". Ces compatriotes se disent martyrisés et harcelés par la mairie de Port-Gentil, appuyée par le cabinet Perspective Gabon, qui leur intime l'ordre de vider les lieux, à défaut de partager leurs terrains avec la municipalité.

« Nous sommes ici depuis dix ans, et lorsque nous nous installions ici, il n'y avait que la forêt et les marécages. Nous avons fourni des efforts inlassables pour surmonter tous les obstacles qui se dressaient devant nous afin de construire nos maisons.



Photo : JP Allogo

Coralie Mboumba Nziengui, une plaignante: "la mairie a cassé et jeté mes briques". Photo de droite : La pancarte du titre foncier de la mairie, nouvellement implantée.



Photo : JP Allogo

Mais aujourd'hui, nous ne comprenons pas cette montée en puissance de la municipalité de Port-Gentil qui nous intime l'ordre

de partir des lieux (...) Depuis quatorze mois, nous sommes complètement aux abois, face à cette situation à la fois gênante et

désagréable. Nous sollicitons l'intervention du gouverneur de notre province, voire celle du président de la République qui est le garant de l'unité nationale car, trop, c'est trop », explique, très très remonté par la tournure prise par les événements, Serge Didier Bekalé, le porte-parole du collectif des habitants de la zone de La lisière.

Une autre compatriote, Coralie Mboumba Nziengui, qui ne sait plus à quel saint se vouer pour pouvoir conserver son domaine, révèle que la mairie a cassé et jeté ses briques. Dans l'optique d'équilibrer l'information, nous avons tenté de nous rapprocher

de l'Hôtel de ville, mais sans succès. En effet, dans un premier temps, nous avons joint au téléphone Robert Ndzoghan, le premier adjoint au maire de la commune de Port-Gentil. Ce dernier nous a orienté vers le maire central, Bernard Apérano. Poursuivant toujours notre démarche, nous avons joint l'un des collaborateurs du maire de Port-Gentil qui nous a répondu au téléphone que le maire était occupé.

Face donc au refus de communiquer des autorités municipales, nous n'avons qu'un seul son de cloche, celui des plaignants. Doit-on en conclure que qui ne dit mot consent ?

Vie des partis politiques

L'Adere à la conquête d'Omboué



Photo : Julie Nguimbi

Les promus et les officiels posant pour la postérité.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Le président provincial de ce parti, Alain Mihindou Maliki, à la tête d'une importante délégation, a procédé à l'installation du bureau communal qui devra tout mettre en œuvre pour ratisser large.

LE président provincial de l'Alliance démocratique et républicaines (Adere), Alain Mihindou Maliki, à la tête d'une importante délégation, vient de séjourner à Omboué, chef-lieu du département d'Etimboué. Le but de la mission d'Adere, dans cette ville située au bord de la lagune Nkomi, était de renforcer la base de son parti dans la localité, dans la perspective des prochaines compétitions

électorales.

A la suite de la mise en place du bureau communal que dirige désormais André Angoué, Alain Mihindou Maliki, tout en félicitant les promus, est revenu sur la tâche qui leur incombe : ratisser large en créant des cellules et en véhiculant les idéaux du parti. « Vous avez maintenant la lourde mission de mettre en musique la politique du parti et de préparer les militants à affronter avec assurance les batailles à venir », a souligné le président provincial.

Pour l'orateur, l'Adere est plus que jamais enracinée dans le jeu politique national. Il a dit que le chemin reste long et parsemé d'embûches. D'où la nécessité, selon lui, d'être vigilant, endurant et persévérant. « Vous aurez des écueils, des contradic-

tions et parfois même des conflits, mais sachez tenir debout en ayant à l'esprit que l'intérêt du groupe passe avant l'intérêt personnel car à l'Adere, notre idéal c'est construire », a enchaîné Alain Mihindou Maliki.

Respectueux de ses engagements, le parti de Florentin Moussavou, a rappelé l'intervenant, soutient et félicite le président de la République, Ali Bongo Ondimba, le « visionnaire », pour sa détermination à diversifier

l'économie du pays et pour son action tendant à faire du Gabon un pays émergent à l'horizon 2025. En promettant de mouiller le maillot en vue de hisser haut le parti dans la commune, André Angoué a re-

connu que la tâche qui les attend est dure, rude et exaltante à la fois. Raison pour laquelle il a interpellé la hiérarchie du parti afin qu'elle ne les abandonne pas dans l'accomplissement de leurs tâches.

CONTACT:
annoncemaritimes@gmail.com
☎ +241 06 00 45 97

A VENDRE

remorqueur « NTYATANGA »: prix de vente 60 000 000 Fcfa




Caractéristique:

- Nom : NTYATANGA
- Pavillon : Gabonais
- Port d'attache : Libreville
- Immatriculation : L 2961
- Type : servitude
- Catégorie : Seme
- Constructeur : chantier naval sdv
- Matériaux de construction : acier
- Activité : transport personnel
- Jauge brute : 41.06 tx
- Longueur : 16 m

Pirogue « KOMO »: prix de vente 19 000 000 Fcfa




Caractéristique:

- Nom : KOMO
- Pavillon : Gabonais
- Port d'attache : Libreville
- Immatriculation : L 2720
- Type : servitude
- Activité : transport personnel
- moteur : 130 cv Yamaha (neuf)
- Longueur : 7,5 m